
Verabschiedung
Beitrag von „lesnis“ vom 28. August 2009 um 21:02

Ich glaube, das Auto, so schön wie er ist, wäre mir zu hektisch. Ich hatte mal nen
BMW 325 ... irgendwie war ich da mehr oder weniger immer am schauen, ob irgendwo
Blitzer stehen ... der Dicke läßt mich da viel entspannter die Straßen befahren.

Viel Spaß mit knapp unter 1000 PS 

Steffen
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